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乳がん県民公開セミナー inつくば
アンケート集計結果概要

１　日　時　平成23年11月20日（日）１４: ００～１６: ３０
２　場　所　（財）筑波メディカルセンター　西館３F　TMCホール
３　参加者　 ５８名
４　アンケート回答者  ４３名

回答者区分 講演２

患者
48.8％

理解できた
93％

理解できた
79.1％

理解できた
55.8％

理解できた
81.4％

理解できた
65.1％

30歳代
20.9％

40歳代
27.9％

男性
16.3％

20歳代
9.3％

患者家族
14.0％

医療従事者
23.3％

女性
81.4％

普通
39.5％

普通
18.6％

50歳代
25.6％

その他
14.0％

普通
20.9％

60歳以上
16.3％

普通
18.6％

普通
7％

回答なし
16.3％

不明
2.3％

理解できなかった
4.7％性　別 講演３

年　齢 講演４

講演１ 講演５
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○ご意見
1 講演 1 つ 1 つが時間が短く早口で聞き取りにくかったです。

2 広範囲に宣伝して欲しい。通院先でたまたまチラシを見て知ったが，その期間に来ない人はチャンスを逃
しているので残念。

3 内容はよかったが，もっとゆっくりお話を聞きたかった。時間的な余裕が欲しかった。
4 今後の治療に対する考え方の指標として大変参考になった。

5 よくこれだけの内容をこれだけの先生が集結されたと感動いたしました。つくば会場だけではもったいな
いと思いました。

6
乳がんの再発とその対策の講義の中で再発後の平均余命が 2 ～ 4 年というのにはとても驚きショックでし
た。今後は平均余命がもっと長くなれば良いなと思いましたし，そのためには，より一層の研究が必要な
のと，患者の協力等が不可欠ではないかと感じました。

7 もう少し，一人一人の先生のお話を詳しく聞きたかったです。

8 とても勉強になりました。こういうセミナーが身近にもっとあって，たくさんの人に聞いてもらいたいと
思いました。

9 毎年検診を受けようと思いました。

10 中身の濃いセミナーでした。いつもこういう企画で思いますが，内容が広がらないのはもったいないと思
います。

11 検診の必要，もっとラフに受けられる環境になればと思います。（私は先日，検診で発見されました）

12 とても勉強になりました。こういうセミナーが身近にもっとあって，たくさんの人に聞いてもらいたいと
思いました。

13 とても良い先生が集まったのに時間が短く，早口だったのが残念でした。頂いた資料にないものは難しい
言葉が多かったですが，もう少し詳しく説明して欲しかったです。

14 坂東先生のお話はわかりやすく参考になりました。また続けてこのようなセミナーを開いていただきたい
です。参加して良かったです。

15
1 つのテーマ自体が重くて，短い時間で理解することは困難だと思う。テーマを絞って説明を受け（30 分
位）スライドももっと丁寧にゆっくり見たかったと思う。興味や関心がさらに強くなったように思います。
もう少し時間があればと思いました。

16 このようなセミナーに初めて参加させて頂きました。自分自身が乳がんに対する知識が少なかったので大
変勉強になりました。

17 このようなセミナーは定期的に行われるとより普及にスピードアップが可能と思います。
18 もう少しゆっくり聞きたかった。一般参加なので，情報量が多くとても面白かったです。

19 いろいろなお話を聞くことができて，とても勉強になりました。欲を言えばもう少し１人１人の先生のお
話を長く聞けたらと思いました。またこういう機会があって欲しいです。

質疑応答

理解できた
62.8％

一致していた
97.7％

難しい
25.6％

普通
69.8％

回答なし
30.2％

普通
7.0％

易しい
4.7％

どちらとも
いえない

2.3％期待度

難易度

※端数処理の関係で合計が100％にならない場合があります。


